
COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate
11 septembre, 2007

Secrétariat aux relations intergouvernementales

LE MINISTRE PRÉCONISE LE RENOUVELLEMENT DES ENTENTES POUR LES FRANCOPHONES

VICTORIA – Assurer la continuité des services en français en Colombie-Britannique et accroître le rayonnement de la communauté francophone de la province seront en tête de liste du plan de travail de l'honorable John van Dongen, ministre d'État aux Relations intergouvernementales, alors qu'il assistera à la Conférence ministérielle sur la Francophonie canadienne à Halifax, les 12 et 13 septembre.

« La communauté francophone de la province a beaucoup à offrir et est pour nous un partenaire actif et de grande valeur », a déclaré M. van Dongen. « J'entends trouver les moyens de renouveler les ententes que nous avons avec le gouvernement fédéral concernant les services en français, afin de contribuer à ce que la Colombie-Britannique demeure une province accueillante pour les francophones et que nous soyons en mesure d'attirer de nouveaux immigrants francophones dans la province. »

Le financement du fédéral aux provinces et aux territoires en vertu du Programme de coopération intergouvernementale sur les services en langues minoritaires vient à échéance en mars 2009. La Colombie-Britannique fera pression en vue de s'assurer que ce financement sera reconduit et que les programmes et services destinés aux francophones continueront d'être soutenus.

« Les francophones ont joué un rôle actif à toutes les époques de l'histoire de la Colombie-Britannique. En fait, dans les années 1850, alors que la province était constituée en colonie de la Couronne, les francophones représentaient 60 p. cent de la population d'Européens établis en Colombie-Britannique », observe le ministre. « J'entends établir le profil des nombreux apports de notre communauté francophone pour la province au cours des 150 dernières années. »

« La communauté francophone est très fière de tout ce qu'elle a apporté à notre province », souligne Michelle Rakotonaivo, présidente de la Fédération des francophones de la Colombie-Britannique. « Et le partenariat que nous avons créé au fil des ans avec notre gouvernement provincial ajoute au dynamisme de notre capacité à contribuer encore plus énergiquement à améliorer la compétitivité de notre province et la qualité de vie qui y prévaut. »

Instaurée en 1994, la Conférence est un forum intergouvernemental qui a pour objectif de maintenir le dialogue favorisant la création de politiques publiques renforçant la dualité linguistique canadienne.

-30-

Renseignements : Jamie Edwardson
Secrétariat aux relations
intergouvernementales
250 356-7373

Christine Sotteau
Fédération des francophones de la
Colombie-Britannique
604 732-1420